

## Einsatz-Kurzberichte 2009

### Verkehrsunfall Person eingeklemmt

Zeit: **Donnerstag, 31. Dezember 2009, 23:58 - 01:09 Uhr**

Ort: **M14, Dürrnhaar Richtung Faistenhaar**

Alarmmeldung: **Verkehrsunfall Person eingeklemmt**

Einsatzstärke: **25 Mann**

Bemerkungen: Die Feuerwehren aus Aying, Hofolding und Brunnthal wurden zu einem Verkehrsunfall mit eingeklemmter Person zwischen Dürrnhaar und Faistenhaar alarmiert. Beim Eintreffen der Feuerwehr Aying war die Feuerwehr Hofolding bereits vor Ort. Der Pkw lag ca. 10 Meter im Acker auf dem Dach, keine Person eingeklemmt und keine Person am Unfallort. Mit der Wärmebildkamera der Feuerwehr Brunnthal, durch Feuerwehrleute aus Aying und Hofolding und mit einem Polizeihubschrauber wurde das umliegende Gebiet abgesucht. Es wurde keine Person aufgefunden. Nach einer Weile kam der Fahrer unverletzt an die Unfallstelle zurück. Von der Feuerwehr Aying wurde der Pkw wieder auf die Räder gestellt und die Fahrzeugbatterie abgeklemmt. Anschließend wurde die Fahrbahn von Schmutz befreit, und durch die Polizei wieder freigegeben.

